



**Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion Kreis Kaiserslautern**

Fraktionsvorsitzender Harald Westrich
Von-der-Leyen-Str. 23, 67731 Otterbach

Kreisverwaltung Kaiserslautern
Landrat Ralf Leßmeister
Burgstr. 11
Kaiserslautern

SPD-Kreistagsfraktion
Fraktionsvorsitzender:
Harald Westrich
Von-der-Leyen-Str. 23
67731 Otterbach
Tel.: 0178-5938313
E-Mail: harald.westrich@zbdev.de

Datum: 10.03.2020

**Antrag der SPD-Fraktion im Kreistag
hier: Einladung der ADD-Präsidentin**

Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrte Kolleg*innen im Kreistag,

wir bitten zur nächsten Kreisausschusssitzung die Vizepräsidentin der ADD, Frau Begoña Hermann, einzuladen.

Mit freundlichen Grüßen



Harald Westrich
(Fraktionsvorsitzender SPD)



Antrag SPD-Fraktion:

Die SPD-Fraktion beantragt, dass der Landrat für die nächste Kreisausschusssitzung die Vizepräsidentin der ADD, Frau Begoña Hermann, einlädt.

Begründung:

In der letzten Kreistagssitzung hat der Landrat erklärt, dass die ADD verlangt, dass der Kreistag freiwillig die Umlage um 2 Prozent erhöht. Falls dies nicht erfolgt, dann würde die ADD die Umlage per Ersatzvornahme um 2,6 Prozent erhöhen.

Für die SPD ist es wichtig, dass man sich um ein gutes Einvernehmen mit der ADD bemüht, um letztlich auch die Lasten für die Gemeinden möglichst gering zu halten.

Daher halten wir einen gemeinsamen Gedankenaustausch mit der ADD für wichtig.

Hierbei wollen wir auch erfahren wie sich die ADD im Hinblick auf das Gutachten des Rechnungshofes für die Stadt Worms zukünftig verhält.

Muss z.B. Landstuhl seine Grundsteuer B auf über 1000 Prozent erhöhen, um einen ausgeglichenen Haushalt zu erzielen? Müssen alle Gemeinden ihre Grundsteuer soweit erhöhen, dass die Haushalte ausgeglichen sind? Müssen die Bürgermeister der Verbandsgemeinden die Haushaltsbeschlüsse der Ortsgemeinden aussetzen, wenn die Haushalte nicht ausgeglichen sind?

Alle diesen Fragen konnten bisher letztlich nicht geklärt werden. Letztlich wollen wir auch der ADD unsere Sorgen und Nöte mitteilen und halten daher einen Gedankenaustausch für wichtig.